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Presenti 
Consiglieri: 
Andra 
Beatrice 
Federico 
Frida 
Lena 
Martina D. 
Martina E. 
Matteo 
Micol 
Pietro 
Vera 
 
Giulia Di Nallo, ABCittà 
Valentina Milazzo, ABCittà  
Valentina Scalzo, ABCittà 
Patrizia Tancredi, Vicepresidente Commissione Educazione 
 
 
Introduzione 
 
Viene fatta una restituzione del lavoro sul patto di collaborazione 
elaborato dalla classe 5A della scuola Stoppani. La scheda si trova sul 
padlet e a breve sarà disponibile un podcast dedicato. Si invitano i 
consiglieri a condividere questo approfondimento anche con i 
compagni di classe. 
Si riprende il padlet e in particolare l'utilizzo della colonna “Dillo a noi”, 
pensata per inserire le proposte avanzate dal CdMRR ma di cui lo stesso 
non può occuparsi perché prevedono iter burocratici lunghi e complessi 
oppure perché in capo all’Amministrazione centrale, come per esempio 
l’aspetto strutturale di parchi, strade ecc.  
 

 
 
Attività 1- Individuare il luogo che potrà diventare oggetto 
di lavoro 
 



 
 

 

I consiglieri e le consigliere della scuola Buzzati raccontano i luoghi del 
loro quartiere che hanno individuato come “spazi comuni”, con 
l’obiettivo di condividere riflessioni ed arrivare a sceglierne uno che 
diventi l’oggetto di lavoro del Consiglio. 
 

 
 
 

 
 



 
 

 

 

 
 
Patrizia Tancredi commenta i luoghi proposti in merito alla possibilità del 
Municipio di intervenire.  
Gli oratori vengono esclusi dall'elenco non essendo un luogo di gestione 
pubblica e su cui quindi il Municipio non può intervenire; tuttavia si 
raccoglie il pensiero emerso relativo alla caratteristica che 
contraddistingue questi luoghi, ossia “luogo di aggregazione e socialità 
oltre le religioni”. 
 
A seguito di una votazione a maggioranza per alzata di mano si sceglie il 
luogo sul quale intervenire. Lo spazio pubblico che ha raccolto il 
maggior numero di voti è stato il Parco Lambro. 
 
 
 
 
 
Attività 2- Avanzare una o più proposte per il Parco Lambro 



 
 

 

 
I consiglieri vengono divisi in 3 gruppi con la seguente consegna per 
sviluppare il lavoro:  

Avanzare una o più proposte di cura o attivazione per il Parco 
Lambro; le proposte non possono essere modifiche strutturali dello 
spazio, ma si intendono come iniziative, periodiche o una tantum, che 
coinvolgono i consiglieri, la scuola o la cittadinanza, tenendo in 
considerazione, tra gli altri, il tema della biodiversità, intesa anche 
come cura, in piccolo, del nostro pianeta. 

 

            
 
Trascrizione delle proposte: 
 
 

 
 
 



 
 

 

 
 

 
 
Dopo il racconto delle proposte da parte dei tre gruppi e un breve 
confronto, si conclude la plenaria con il seguente mandato: i consiglieri 
e le consigliere della scuola Buzzati parleranno delle 3 proposte nelle 
classi e riporteranno quali sono le proposte che susciteranno 
maggiore interesse. 
 



 
 

 

 
 

              
 
Saluti e appuntamento alla prossima plenaria! 
 


